
CONMEMORACIÓN DE ESTA OBRA DE DIOS

7 JULIO 2014 - 7 JULIO 2024

TESTIMONIO

16 JULIO 2024

Mi nombre es María y soy de México



Ayer estaba leyendo un testimonio y mencionaba la temporada de la enfermedad del COVID y la comunión en la mano y vino a mi memoria lo que vino de manera personal:

Es precisamente en la parroquia donde vivo se daba la comunión en la mano y la recibí en una ocasión con ciertas dudas y culpabilidad por recibirla de esta forma precisamente por recordar que leí en el Pastor Supremo que no debíamos recibirla de esta forma y los motivos de porqué, posteriormente en otra ocasión fui de nuevo a Misa y ansiaba recibir la Sagrada Comunión pero en esta ocasión no quise recibirla terminando la Misa fui a la Adoración donde está expuesto el Santísimo y para Gloria de

Dios la servidora a la cual no le acepté la comunión en la mano fue quien me la dio en la boca ahí precisamente, ella me pidió que no dijera a nadie que me la había dado de esta forma.

Sin saber qué hacer le pedí mucho a Dios me iluminara que hacer y después me enfoqué en pedirle su ayuda u orientación a Madre María de Guadalupe y llegó a mi mente la idea de ir a otra parroquia cercana de una distancia de media hora y me dije si ahí la dan en la mano es que así la debo recibir pero si la dan en la boca le dije a mamá María entonces ahí seguiré asistiendo a Misa cada domingo no importa que tenga que viajar y, para mi sorpresa, a la hora de recibir la Eucaristía en la Misa el sacerdote de ese lugar la daba en la boca y de rodillas eso para mí fue un aviso de Nuestro Señor para Gloria de Dios y el auxilio de nuestra Madre María que me escuchó y ayudó. Amén 🙏